## DISCURSO DEL INTENDENTE SEBASTIÁN IANANTUONY EN LA APERTURA DE SESIONES LEGISLATIVAS 2023

Estimados y estimadas Presidenta del Concejo, concejales, autoridades políticas, jurídicas, religiosas, fuerzas de seguridad, medios de prensa, vecinos y vecinas.

En este mismo recinto, el año anterior, asumí ante nuestra comunidad los compromisos que conformarían mi agenda de trabajo durante el 2022. Hoy, sabiendo que tenemos por delante un año con mucho para hacer y seguir avanzando, puedo mirar a los ojos a cada vecino y vecina y decirles que he cumplido con la mayoría de ellas junto a mi equipo de gobierno.

En esta ocasión nuevamente, en mi carácter de Intendente Municipal tengo el honor de dar inicio al cuadragésimo período de sesiones ordinarias en este recinto, que tiene como marco, un hito para la historia reciente de nuestro país y que nos une en el recuerdo y en la celebración de un logro colectivo: 4 décadas ininterrumpidas de Democracia.

Por esto resulta fundamental y profundamente simbólico reconocer y valorar a todas las fuerzas políticas que en todos estos años han mantenido como acuerdo indiscutido bregar por el sostenimiento de esta institución política, destacando principalmente la labor de todos los organismos de Derechos Humanos que, a lo largo de estos 40 años, mantuvieron las banderas de la Memoria, la Verdad y la Justicia, construyendo un camino de lucha y de resistencia que nos permite hoy celebrar la Democracia en paz y libertad, trabajando por una sociedad más justa y solidaria.

Y no quiero dejar de mencionar a los desaparecidos de la última dictadura cívica militar, a las Abuelas de Plaza de Mayo, a los veteranos de Malvinas, hoy símbolos de la lucha que se continúa en pos de llegar hasta la Verdad como la única reparación posible frente al daño producido. También agradecer la presencia de los Intendentes de la Democracia de Gral. Alvarado que han tenido la gentileza de participar de este acto.

Cada argentino y argentina estamos atravesados por estos 40 años de historia. Hoy, siento una gran responsabilidad para que siempre y en particular en este año, el ejercicio de la memoria, los valores de la libertad, el respeto, el valor de las instituciones, la verdad y la justicia sean ejes rectores que conduzcan nuestra vida en sociedad, eligiendo condenar la violencia y el odio.

Les quiero contar que en pos de esto he decretado que el año 2023 sea en homenaje a esta celebración y que en los documentos públicos se inscriba la leyenda que la identifique. De igual modo, encomendé a la Secretaría de Derechos Humanos y Relaciones Institucionales que trabaje en conjunto con los organismos de Derechos Humanos para llevar adelante distintas iniciativas de conmemoración, porque creo que es fundamental recordar a quienes hicieron posible que hoy estemos aquí.

Durante el año anterior también se trabajó para promover la búsqueda de identidad y la recuperación de nietos desaparecidos en colaboración con la Asociación de Abuelas de Plaza de Mayo y también en el programa "Memoria y Archivos locales", recopilando material histórico y documental sobre los

detenidos-desaparecidos durante la última dictadura cívico-militar en nuestro distrito.

Estoy convencido que reconociendo el pasado, avanzamos hacia un futuro con más esperanza, consolidando una democracia más sólida, participativa y sin proscripciones.

Como ejes de gestión, y como proyecto político, siempre fue prioritario poder hacer mejoras significativas que redunden en la calidad de vida de todos los habitantes de nuestro Distrito.

Educación, Trabajo, Salud y Viviendas fue lo priorizado en búsqueda de favorecer a todos y todas, sin dejar de lado políticas públicas que propicien la inclusión, el respeto por la diversidad y la igualdad de oportunidades.

Por esto, es que seguimos trabajando para garantizar que todas las personas, sin importar su género, raza, orientación sexual o condición social, tengan acceso a sus derechos fundamentales.

Se continúa trabajando en el acompañamiento en situaciones de violencia de género con un equipo interdisciplinario conformado para tal fin, brindando también alojamiento en el Centro de Protección Integral "Casa Natalia Melmann", se ofrecen talleres y actividades que fomentan la empleabilidad y autonomía de las personas.

Se continúa implementando el programa DIMAS, logrando este año ampliar la cantidad de participantes. Su objetivo central es reducir la violencia en contra de las mujeres y diversidades, mediante la inclusión del hombre en un dispositivo grupal que posibilita la toma de conciencia del ejercicio de violencia y la modificación de la conducta violenta, para lograr que sea este un actor más activo en la erradicación de este tipo de vulneraciones a la integridad de las mujeres y diversidades.

Se gestionó ante organismos nacionales el Programa ACOMPAÑAR que consiste en el otorgamiento de incentivos económicos a las mujeres vulneradas por razones de género, en pos de fortalecer su autonomía y desarrollo personal.

Estuvimos presentes en los diferentes barrios del distrito a través del Programa "El Municipio en Tu Barrio", brindando asesoramiento sobre servicios relacionados con asistencia legal y psicosocial, seguridad social, identidad, conflictos laborales, acceso a la salud, violencia institucional, conflictos de contratos de alquileres, derechos de los ciudadanos, entre otros.

Se llevaron adelante jornadas intensivas de castraciones gratuitas a canes y felinos, en diferentes barrios y localidades de la ciudad, pudiendo ampliar en la actualidad a 200 castraciones mensuales gratuitas, con un equipo de profesionales contratado para tal fin y con la importantísima colaboración de asociaciones proteccionistas de animales con quienes mancomunadamente se realizan un arduo en todo el Distrito.

Para poder contar con una mejor prevención del delito, y esclarecimiento de los hechos se está ampliando el centro de monitoreo local, se están duplicando la cantidad de cámaras de video vigilancia.

Comenzó a funcionar oficialmente la "Casa de Justicia" un organismo de resolución alternativa de conflictos, principalmente en cuestiones de índole familiar, en las que, mediante el diálogo y la intervención oportuna, se busca encauzar las problemáticas planteadas en una instancia prejudicial.

Trabajamos en mejorar la empleabilidad de nuestros ciudadanos y ciudadanas, y consideramos que es esencial invertir en capacitar a las y los trabajadores en brindar las habilidades necesarias para el mercado laboral actual. Pero ese esfuerzo sería en vano, si no implementamos de manera conjunta, acciones para que nuevas fuentes de trabajo se generen gracias a las iniciativas locales y para que nos elijan como el destino donde emprender.

Con esta mirada, se logró concretar la radicación de 3 nuevas empresas en el Distrito. Seguimos avanzando en el objetivo de seguir fomentando y generando fuentes de trabajo, brindando las condiciones necesarias para que General Alvarado sea elegido por las empresas para radicarse y desarrollar su actividad.

La empresa Camino Rural S.A se radica en la localidad de Mechongué. Ya se están construyendo cuatro de los doce galpones previstos. Para esta primera etapa ya se encuentran trabajando 15 personas, todo con mano de obra local. A futuro, se proyecta una planta de producción de alimentos balanceados en el UMPRO Mechongue y una faenadora, conformadora y rebozadora, con capacidad de crear 100 puestos de trabajo en el Sector Industrial Planificado de Miramar, constituyéndose como el proyecto con mayor potencial de empleo de la historia del distrito.

La Empresa Láctea "La Cucharita" que cuenta con 35 años de historia en la localidad de Mar del Plata, mudará sus instalaciones a General Alvarado en el Sector Industrial Planificado de Miramar. Esta firma producirá una línea de productos de altísima calidad, tanto para consumo familiar como para la industria repostera y pastelera, principalmente de dulce de leche, con el complemento de quesos frescos y estacionados.

El potencial agronómico de Otamendi es indiscutible, por eso en el cruce de ingreso a la localidad se está desarrollando un Polo Agroindustrial. A través del acompañamiento municipal al sector privado se está desarrollando la obra para una concesionaria de Maquinaria Agrícola Jhon Deere, y en un futuro se sumarán un agroservice de YPF, una agronomía y servicios al agro.

La planta de Empaque y Frío de Kiwi de Cooperativa de Productores, COPEKIWI, inaugurada durante el 2022 se encuentra produciendo normalmente, con incorporación de empleados. Se sigue evaluando poder generar una plantación para la multiplicación vegetativa acelerada para poder tener el vivero productor. Por otro lado está realizando un estudio de mercado para realizar una línea de industrialización con el kiwi de descarte para darle valor agregado. El pasado 4 de octubre se realizó el primer envío internacional de un equipo entero refrigerado de la producción local con destino a Uruguay y se está trabajando con empresas nacionales de transporte aéreo para generar exportaciones a otras ciudades de Latinoamérica y EE.UU.

- Estos objetivos, no serían posibles, si no hubiéramos oficiado como municipio, de facilitadores para el fomento de las empresas.
- El campo forma parte de las riquezas del distrito, y dentro de la gestión, tenemos presente la producción agrícola ganadera. Es por eso que

acompañamos a productores a obtener subsidios y créditos para expansión y mejora de la producción.

- Al igual que cumplimos con el cronograma de reparación y mantenimiento de los caminos rurales, previstos para el 2022. Al momento llevamos reparados alrededor de doscientos setenta kilómetros entre los que se incluyen tramos reconstruidos con el apoyo del Ministerio de Desarrollo Agrario de la Provincia de Buenos Aires.
- Con el fin de cumplimentar con los trabajos en caminos rurales, adquirimos un camión volcador para el transporte del material de relleno que se suman a las dos motoniveladoras que operan en los lugares consignados por los representantes de cada cuartel.
- Estas mejoras mencionadas, representan no solo un beneficio para la logística de las producciones primarias, sino una mayor transitabilidad en accesos a establecimientos educativos y para las familias que residen en la zona rural del Partido.
- •La tecnología y la innovación son fundamentales para el desarrollo económico y social, y la creación de herramientas para jóvenes es una forma efectiva de garantizar que la próxima generación esté preparada y pueda prosperar en la economía global actual y futura, contribuyendo al progreso social y ambiental.
- •Entendiendo este marco, trabajamos en la reducción de la brecha digital para asegurar el uso de herramientas digitales básicas para toda la comunidad.
- •Inauguramos el "Punto Digital Otamendi", un espacio que cuenta con un área de aprendizaje con 16 PCs y una TV Smart para brindar distintos tipos de capacitaciones; un área de entretenimiento con consolas de juegos y un área de cine con equipamiento de video y sonido nuevo. Este sitio de tecnología, esparcimiento y cultura será un centro de referencia para la localidad.
- •Brindamos cursos de computación, videojuegos y e-commerce en el aula digital del CIC Aeroparque durante todo el año, beneficiando a más de 50 personas y aportando al desarrollo personal y económico de las familias.
- •Inauguramos el Club de Emprendedores Miramar Centro, un espacio de capacitaciones, coworking y vinculación entre empresas, emprendedores e investigadores, con maquinaria de tecnología de punta, que permitirá a emprendedores y estudiantes, innovar en productos y herramientas.
- •Realizamos talleres de Alfabetización Digital para Adultos Mayores y Club de Chicas Programadoras en el Club de Emprendedores Miramar Centro, con más de 50 participantes y 10 adolescentes respectivamente.

Pensando en el desarrollo local y empleo recibimos un promedio de 93 pedidos laborales y derivamos 425 postulantes, logrando la incorporación de 255 personas.

- •Continuamos nuestra labor como Unidad de Gestión del programa Potenciar Trabajo, brindando oportunidades de capacitación, trabajo e inclusión social a 70 beneficiarios.
- •Hemos realizado Entrenamientos Para el Trabajo alcanzando a 140 jóvenes con becas y capacitaciones e incrementando sus chances de conseguir su primer trabajo.
- •Presentamos 36 proyectos de emprendedores para que sean subsidiados por el Ministerio de trabajo de la nación a través de la línea de Programa de Empleo Independiente, logrando su financiación por un monto total de \$8.640.000.-.
- •Capacitamos a 88 emprendedores en gestión empresarial y realizamos el curso y formulación del proyecto para emprendedores locales.

  Continuamos con la feria gratuita e itinerante de la Economía Social y Solidaria (FES), y con la Feria del Bosque Energético, agrupando en ambas a 78 productores locales.
- •Continuamos con el "Punto Fijo de venta" en la Av. 26 entre Av. 23 y 21, con el objetivo de brindar apoyo a los emprendedores y promoción de sus productos, adhiriendo en el año 2022 a 57 nuevos productores.
- •Articulamos con la Cámara de Comercio, poner en marcha el beneficio "Compra Local" y la intermediación laboral.
- •Coordinamos comisiones de FINES "Trayectos especiales" para la terminalidad educativa de adultos.

Los servicios son fundamentales para garantizar los derechos de cada vecino y vecina, tanto desde una mirada social, como desde la perspectiva de consumidores y usuarios, por lo tanto trabajamos en mejorar la calidad de los servicios prestados y fomentar una relación justa y equilibrada entre los ciudadanos y las empresas o prestadores de servicios y por lo tanto:

- •Continuamos reclamando ante el Ministerio de Infraestructura Provincial para que se implemente el beneficio de la ley de ZONA FRÍA a todos los usuarios de gas envasado del distrito.
- •Planteamos ante la Secretaría de Energía de la Nación la finalización del Gasoducto de la Costa para permitir nuevas conexiones.
- •Realizamos la Jornada Nacional de Derecho de las y los Consumidores en coordinación con el Instituto Nacional y el Colegio de Abogados Departamental en el distrito.

Un distrito con futuro, es aquel que piensa en las próximas generaciones, y que proyecta no solo el futuro económico, sino el ambiente donde se desarrollarán. En la actualidad vivimos las consecuencias del cambio climático, y esto nos interpela sobre la imperiosa necesidad de aumentar los esfuerzos en resguardar el medioambiente.

Pero este esfuerzo se realiza de manera integral, manteniendo un equilibrio entre el desarrollo y la sustentabilidad.

Como forma de abordar estas problemáticas, desde la dirección de medio ambiente se trabaja en promover la economía circular, con el esquema de reducir al mínimo la generación de residuos y fomentar la reutilización y reciclaje de los materiales y productos existentes, logrando así la eficiencia en el uso de los recursos naturales.

En tal sentido inauguramos una Granja Solar en la localidad de Mechongué, que provee de un tercio de la potencia eléctrica disponible en el pueblo, siendo una de las tres que se crearon en la gestión provincial actual y sumándose al programa de energías renovables del distrito.

- •Adherimos al Programa Mi Provincia Recicla para el Fortalecimiento de la Gestión Integral e Inclusiva de RSU en Gral. Alvarado, realizando un censo a recuperadores y proveyéndoles de asistencia sanitaria, indumentaria y equipamiento para llevar a cabo su tarea.
- •Continuamos el programa Fortalecimiento al sistema integral de residuos, entregando motocicletas a recuperadores para facilitar la tarea que desarrollan.
- •Implementamos el Programa Agroecología, brindando asesoramiento a productores y creando canteros comunitarios en el predio del Bicentenario y paseo Leloir, además de renovar ejemplares en la Huerta Ikea de la Terminal de Miramar.
- •Realizamos los talleres de Ordenamiento Territorial Rural Ambiental en conjunto con la facultad de ciencias agrarias y el INTA, mapeando actores y llevando adelante encuentros participativos de relevamiento de problemáticas en cada localidad.
- •Promovimos la educación ambiental a través de charlas-talleres para instituciones educativas y entregando Kits de separación de residuos a escuelas e instituciones de todas las localidades.

Como gestores de las políticas turísticas municipales de nuestra ciudad balnearia, nos esforzamos por ofrecer una experiencia única a nuestros visitantes. Implementamos una estrategia integral que abarcó la promoción y difusión del patrimonio cultural y la generación de eventos y actividades para todos los públicos.

Realizamos una inversión significativa en la restauración y mejora de la infraestructura turística, lo que permitió ofrecer servicios de calidad y aumentar la satisfacción de los turistas. Además, llevamos a cabo una intensa campaña de promoción que incluyó la participación en ferias y eventos nacionales e internacionales.

Generamos una gran cantidad de eventos culturales y deportivos, que contribuyeron a la diversificación de la oferta y a la generación de empleo. Estos eventos tuvieron una gran repercusión, tanto en términos de afluencia de turistas como de impacto económico.

Realizamos tareas de promoción en medios nacionales televisivos y digitales promocionando el destino en enero y febrero y posteriormente en temporada baja.

Contratamos espacio en Canales regionales e instalamos stand promocionales en diferentes ciudades, fomentando el turismo regional.

También implementamos la promoción institucional en otras provincias con 10 delegaciones deportivas, educativas y culturales como embajadores turísticos. Participamos en ferias nacionales e internacionales y jornadas provinciales, además de estar presentes en eventos locales con una llegada de 10.000 personas.

En programas de turismo receptivo y de reuniones, implementamos el Programa "Viaje Fin de curso": Aproximadamente 200 estudiantes de nuestro Distrito realizaron su viaje de egresados y nuestra ciudad fue receptora de 7500 estudiantes entre el período del 30 de septiembre al 15 de diciembre. Esta estrategia integral, entre la provincia y el municipio, nos permitió vencer la estacionalidad y tener un índice record tanto en porcentajes de ocupación fuera de temporada, como en los distintos servicios alrededor del turismo, redundando en mayor puestos de trabajo en el sector. Esto también permitió financiar a los actores turísticos el inicio de la temporada estival.

Creamos "Miramar te Invita a Recorrerla" y recibimos 10.000 participantes en diversos acontecimientos. Firmamos convenios para captar asociados y recibimos a 200 scouts.

Durante la temporada estival, abrimos el Teatro Municipal y auspiciamos eventos culturales como el Festival Teatro "Mar del Sud en Escena" y el 1º Encuentro Nacional de Cine. Organizamos la Orquesta Sinfónica de estudiantes de Mar del Plata y el Encuentro de Canto Lirico y Danza "VOCES 4ta Edición Miramar 2022 Gala junto al Mar".

Enfocado en ampliar la oferta turística, que se nutre de la variedad de actividades, espacios y encuentros culturales que funcionan como atractivo para la elección del destino

acompañamos económicamente distintas fiestas populares como, la 35º Fiesta del Agricultor y 48º Fiesta Regional del Camionero en Mechongué, el Fogón de la tradición, la 2da Fiesta Del Lechón y la 1er Fiesta de la Familia y el Mar.

Y más allá del compromiso económico, seguimos gestionando para jerarquizar estos eventos, como es el caso de la reconocida Fiesta de la Papa, que mediante gestiones ante el Ministro de Turismo y Deportes de la nación, logramos la declaración de Fiesta Nacional de la Papa del Sudeste

También por iniciativa municipal llevamos adelante la 1era Fiesta del Kiwi Mar y Sierra, 1era y Segunda Edición de la Mira –Con y 1er OctoberSurf, que desplegaron una gran variedad de tractivos para toda la familia.

Luego de 15 años se logró reactivar este servicio de vuelos comerciales con la empresa LADE en nuestro Aeródromo Municipal "Juan Domingo Perón". Para ello se realizaron mejoras en el aeródromo y el pasado martes 27 de diciembre se realizó el primer vuelo inaugural dando así comienzo a los viajes aéreos que se realizarán con destino Miramar – Villa Gessell, Aeroparque Jorge Newbery. Esta acción conjunta entre los municipios de General Alvarado y Villa Gesell fue muy bien recibida por todos los vecinos, siendo un hecho bisagra para el distrito porque implica recuperar la línea aérea que alguna vez se tuvo, además

de la importancia de acortar distancias, tiempos y ofrecer a quienes quieran visitarnos una alternativa más para poder llegar a este destino turístico.

Creamos la Estación Científica de Centinela del Mar "Dr. Eduardo Tonni" que funciona como anexo al museo de Ciencias Naturales de Miramar "Punta Hermengo". En el lugar centralizamos los esfuerzos de investigación científica, de conservación del Patrimonio cultural y natural, y de educación ambiental en la zona.

Seguimos impulsando el programa Orquesta Escuela dirigido a niños, niñas y adolescentes. Durante el mes de mayo del año anterior, con un trabajo articulado con la Fundación Banco Provincia, se recibió la donación de instrumentos de alta calidad, que entre otras cosas posibilitaron la apertura de la cátedra de trombón. Esto contribuye a brindar un mejor servicio a quienes se acercan a formar parte de la misma.

Desde la gestión municipal, apoyamos a nuestros deportistas con una inversión histórica en materia de Deportes, muchos de los cuales fueron subsidios para que puedan competir, trasladarse y equiparse.

Nuestros deportistas locales han llevado el deporte del distrito a lo más alto: Contamos con campeones de nivel internacional, nacional y provincial en disciplinas como Surf y Surf adaptado, Taekwondo, Longcasting, Powerlifting, Kickboxing, Boxeo y Natación, entre otras. Siento un gran orgullo que el nombre de nuestro distrito sea enarbolado en competencias de tanto prestigio. Quiero que sepan que seguiremos acompañando su trayectoria y ayudaremos a contribuir a su éxito.

Se finalizó esta obra que se compone de vestuarios y la piscina de la Pileta de Mechongué, funcionando y recibiendo a las familias de la localidad durante toda esta temporada en sus instalaciones, ofreciendo también actividades acuáticas y recreativas para niños, niñas y adultos. Un hecho trascendental para la localidad y en el que se espera poder continuar con acciones en el predio para poder contar con fogones, juegos y en un futuro techarla.

- •Estamos realizando el Paseo Deportivo Recreativo en la localidad de Otamendi: Se interviene en todo el perímetro del cuadro ferroviario. Realizando la consolidación de una vereda la que permitirá a los vecinos y visitantes recorrer el sitio y vincular las distintas actividades recreativas.
- •Reacondicionamos el Estadio Municipal de Miramar: incluyó la intervención de baños, vestuarios, instalaciones necesarias, junto con la ejecución de pintura, recambio de alambrado y reconstrucción de paredones, contemplando los materiales y mano de obra necesarios. Para poder brindar a los deportistas, un espacio que se encuentre en condiciones para poder llevar a cabo el desarrollo del deporte más popular de los argentinos.

La Justicia Social es uno de nuestros principales objetivos, entendiendo que es imposible la construcción de un General Alvarado más justo e igualitario si no podemos garantizar que todas las personas tengan acceso a recursos básicos como alimentos, vivienda, educación y atención médica.

Seguimos trabajando en la promoción y protección de los Derechos de niños, niñas, y adolescentes, para prevenir y abordar situaciones de violencia, maltrato, abuso y explotación infantil, así como para protegerlos en situaciones de vulneración o riesgo social. Al igual que promovemos la participación activa y efectiva de los jóvenes en la sociedad, fomentando su inclusión y empoderamiento.

Y por estas razones:

- Establecimos un servicio de guardia telefónica las 24 horas, los 365 días del año, para atender los casos de emergencia que se suscitan fuera de días y horas hábiles.
- •Inauguramos una nueva Sede del Programa Envión en Mechongué.
- Ofrecimos 400 becas disponibles para las tres sedes que existen del Programa y 254 jóvenes participaron en los talleres.
- •A través de talleres barriales Implementamos un dispositivo conformado por profesionales que trabajaron con temáticas vinculadas a la ESI, la crianza saludable, la prevención de la violencia y las herramientas para tratar en circunstancias de vulneración de derechos con las familias.
- •Establecimos vínculos con diversas organizaciones de la sociedad civil del distrito, con el fin de trabajar en conjunto en la atención y protección de los derechos de los niños, niñas y adolescentes del distrito. Entre estas organizaciones se encuentran la Asociación Civil Niñez y Familia y la Asociación Civil Vientos de Libertad.

Mejorar las condiciones habitacionales de las personas que habitan en el distrito, es un desafío constante. Por lo que llevamos adelante programas de infraestructura social para generar un impacto positivo en la calidad de vida de la población, ya que una vivienda adecuada y segura es esencial para el bienestar de las familias

Con el fin de cumplir ese objetivo:

- •Brindamos Mejoramiento Habitacional y entregamos materiales para construcción, reciclado y terminaciones a 226 familias, incorporando techos, revoques exteriores e interiores, contrapisos y mamposterías, conexiones de red cloacal y de agua, entre otros.
- •Junto con el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación y de la provincia llevamos adelante el "Programa de Mejoramiento Habitacional" que se divide en 2 etapas, la primera denominada "Subsidio Económico" y la segunda "Microcréditos", potenciando así los recursos que el Municipio obtuvo en este año 2022, y a concretarse en el año 2023, la segunda etapa del mismo con éxito.

Las políticas públicas orientadas a la tercera edad son una prioridad en nuestra gestión. Reconocemos la importancia de garantizar una vejez digna y de calidad para nuestros adultos mayores, quienes han aportado tanto a nuestra sociedad y merecen ser valorados y cuidados. En tal sentido, hemos implementado diversas políticas, programas y servicios que buscan promover su bienestar físico, emocional y social.

Es por esto que:

- •Adquirimos nuevas becas del "Programa Tercera Edad" de la Provincia para el hogar de Ancianos municipal por un monto de 350 mil pesos por mes.
- •Realizamos "Encuentros Recreativos Municipales para la Tercera Edad" en todos los Centros de Jubilados y Pensionados del Distrito con traslado ida y vuelta, donde los asistentes disfrutaron de diferentes actividades recreativas y de esparcimiento.
- •Celebramos el Día del Adulto Mayor con un almuerzo y baile para 450 personas, evento donde distinguió a las personas mayores destacadas de Centros de Jubilados, Talleres Municipales y Hogar de Ancianos Municipal, y participaron adultos mayores de todo el distrito.

- Nos encontramos remodelando el Hogar de Ancianos Municipal con la colocación de cerámicos en paredes y piso, pintura exterior e interior, ampliación y remodelación de habitaciones para nuevos cupos, y compramos 5 nuevas farolas led para mejorar y modernizar el parque y su iluminación.
- Construimos un Centro de rehabilitación totalmente equipado en el Hogar Municipal para brindar un servicio fundamental que mejora la calidad de vida de los residentes del hogar y de más establecimientos geriátricos del distrito.

Entendiendo que es nuestro deber trabajar incansablemente para promover la inclusión y la integración de las personas con discapacidad en todas las áreas de la sociedad, y reconociendo que todavía existen barreras arquitectónicas, comunicacionales y culturales que dificultan su participación plena en la vida cotidiana, estamos comprometidos a seguir trabajando en políticas públicas que permitan la igualdad de oportunidades y el acceso a los derechos para todas y todos.

## Desde esta perspectiva:

- •Implementamos nuevas actividades gratuitas para personas con discapacidad, como el Taller de Expresión Corporal Inclusivo en articulación con Salud Mental, el Taller de Acompañamiento Terapéutico en el ámbito acuático en la pileta del Natatorio Municipal y el Taller de Equinoterapia donde asistieron 56 niñas, niños y adultos.
- •Construimos 250 nuevas rampas en las esquinas del casco urbano y el acceso a playas de Miramar y mejoramos los accesos de distintos espacios públicos del distrito.
- \*En el marco del programa "Playas públicas accesibles" se recibieron 5 sillas anfibias para el uso de personas con discapacidad y/o movilidad reducida, duplicamos de este modo la cantidad con las que se contó la temporada anterior.
- •Incorporamos nuevos profesionales como Acompañantes terapéuticos y Profesores de Educación Física, quienes trabajan en pos de lograr que las personas con discapacidad y/o movilidad reducida, puedan tener una vida funcional productiva y satisfactoria, dentro del Programa INTEGRAR.
- •Solicitamos el subsidio económico "asistencia en situaciones de emergencia" ante el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, Dirección Nacional de Asistencia Crítica, para brindar apoyo a más de 100 personas afectadas por inclemencias climáticas y otros eventos de emergencia.
- •Articulamos con el Ministerio de Desarrollo de la Nación para el otorgamiento de 298 lentes recetados bajo el programa de Salud Visual.

Vivimos dos años de pandemia, y finalmente en el 2022 pudimos volver a la vida cotidiana. Sin embargo, estas grandes dificultades, concientizaron a toda la población sobre la importancia de invertir en recursos humanos, materiales y financieros para proteger la salud de la población y estar preparado ante las posibles eventualidades.

Ampliar los servicios de salud y evitar los traslados a distritos vecinos, implica un gran desafío, pero seguimos trabajando, para que todos y todas puedan

tener acceso al mismo servicio y con la misma calidad, independientemente de las posibilidades económicas.

En base a este esfuerzo pusimos en marcha el Centro de Diálisis "Dr. Oscar Hoyos", adquiriendo el equipamiento necesario. Esto le aporta una mayor comodidad a las y los pacientes que deben transitar por este tratamiento. Ya hemos cubierto el cupo de pacientes locales y comenzaremos a recibir pacientes de otros distritos.

Ampliamos el sistema de distribución de oxígeno mediante paneles de gases, brindando mayor capacidad y presión en nuestras habitaciones.

Ampliamos nuestro servicio de quimioterapia, duplicando nuestra capacidad de atención para los tratamientos oncológicos.

- Fuimos designados como sede del Banco de Drogas y creamos además el Consultorio de Cuidados Paliativos.
   Posibilitamos tramitar los turnos con Radioterapia para los pacientes que lo
- Posibilitamos tramitar los turnos con Radioterapia para los pacientes que lo requirieran.
- Actualizamos nuestro convenio con el Instituto Radiológico de la ciudad de Mar del Plata, evitando el traslado de pacientes sin cobertura de obra social a la ciudad de Buenos Aires para la realización de estudios de alta complejidad,
- Aumentamos la complejidad a nivel de especialistas debido a la gran demanda de pacientes, en áreas como Neurología, Hematología, Infectología, Oncología y Gastroenterología, evitando el traslado a otros centros de especialidad.
- Creamos el área de rehabilitación disciplinaria de musicoterapia, con un profesional a cargo.
- Realizamos la puesta en valor de arreglo y pintura de la fachada del Edificio Pecastaing y Edificio Dr. Marino Cassano. Asimismo, completamos el recambio de la membrana impermeabilizante protectora de techos y lozas.
- Creamos y pusimos en funcionamiento la casa de Salud Mental: La concreción de este proyecto es el cumplimiento del compromiso asumido con las vecinas y vecinos del distrito, que complementó y amplió la oferta en salud, de General Alvarado.
- Con los fondos del Estacionamiento Medido, tomamos una decisión inédita. Involucramos a las Instituciones de Miramar y le dimos intervención a la ciudadanía para que elija de que manera invertir el dinero recaudado a través del Presupuesto Participativo.

Los vecinos se expresaron y logramos la compra de una Ambulancia UTI totalmente equipada para nuestro sistema sanitario.

Adquirimos un Arco en C para el Hospital Municipal

Mediante la financiación del Banco Provincia, adquirimos este equipo de diagnóstico de última generación, que permite a nuestros médicos y especialistas obtener imágenes de alta calidad de los órganos internos y los tejidos blandos del cuerpo, detectando lesiones, fracturas y otras afecciones médicas con mayor precisión y rapidez.

 Adquirimos un nuevo mamógrafo para el Hospital
 Como parte del proyecto de inversión en salud, y también con financiamiento del Banco Provincia, logramos adquirir un mamógrafo de última generación para el Hospital Municipal Marino Cassano. Esta inversión en tecnología de diagnóstico médico es fundamental para la detección temprana del cáncer de mama.

Adicionalmente, hemos adquirido una ambulancia UTI para la localidad de Otamendi, como parte del crédito tomado ante el Banco Provincia.

Cómo mencioné al principió, uno de nuestros principales enfoque es la Educación.

Hemos gestionado la apertura de nuevas carreras terciarias y universitarias, la creación de nuevas escuelas y la apertura de más colegios secundarios. Creemos que al proporcionar una educación accesible y de calidad, podemos fomentar el emprendimiento, el crecimiento y el desarrollo comunitario.

Nuestro deseo es hacer de General Alvarado un lugar donde todos los niños, niñas, adolescentes y jóvenes tengan la oportunidad de elegir. Que nadie tenga que partir de su localidad, por falta de oportunidades y que puedan desarrollar sus proyectos de vida, en el lugar que crecieron y al que pertenecen. Para lograrlo nuestro objetivo es crear un entorno que abrace y apoye a las juventudes, que los invite a soñar que es posible alcanzar su máximo potencial en el distrito.

Con esta meta por delante abrimos el primer año de Medicina: en convenio con la Universidad de Mar del Plata comenzó el Ciclo de Formación Inicial y el primer semestre del año.

El dictado de las materias comenzó en el Instituto de Formación Docente y Técnica Nº 81, y próximamente se trasladará a la sede universitaria en la casa de la Cultura y la Historia del Bicentenario. Tenemos la firme convicción de formar nuevos profesionales médicos que tengan identidad y afecto por su labor.

- Logramos traer a Miramar la Diplomatura en Programación y Análisis de Datos certificado por la UBA, un hito histórico que marca el inicio de la sede universitaria y de los lazos con la UBA de manera local, con una carrera adaptada a los tiempos que corren, teniendo orientación tecnológica.
- La educación terciaria es otra parte fundamental en los estudios superiores, siendo espacios de ampliación de posibilidades para elegir una carrera

profesional. Por tal motivo, seguimos gestionando para que cada vez se amplíe más la oferta educativa, de acuerdo a los intereses de la población.

- Gestionamos la apertura de la Tecnicatura Superior en hemoterapia y la Tecnicatura Superior en Radiología, en el Instituto Superior de Formación Docente y Técnica Nº 194 y la Tecnicatura superior de Psicopedagogía y el Profesorado en Educación Física en el Instituto de Formación Docente y Técnica Nº 81. Afortunadamente todas estas nuevas carreras cuentan con gran cantidad de inscriptos y en varios de los casos, con lista de espera.
- Aplicamos una política estratégica integrando salud y educación: el Programa veo y Aprendo, llevado adelante por excelentes profesionales oftalmológicos, examinó a todos los niños y niñas de jardín y primaria del distrito, derivándose a la atención en consultorio a 189 alumnos y alumnas, 135 a tratamientos complementarios y 76 con seguimiento de controles evolutivos
- Con esta misma lógica, desde APS realizamos la primera etapa de un trabajo de abordaje territorial con profesionales y médicos bajo el programa municipal" Salud Integral en las Escuelas" con 216 alumnos y alumnas de primer grado examinados en 10 escuelas. Tuvimos 86 derivaciones a odontología, 57 a fonoaudiología, 4 a pediatría y 7 a nutrición.

Esta estrategia forma las bases para que los niños y niñas de nuestro distrito puedan estar saludables, detectar a una temprana edad cualquier patologia de y garantizar una mejor calidad de vida.

• Inauguramos la Escuela Primaria Nº 13 y la Secundaria Nº 6 de Aeroparque, con fondos propios, luego de varios años de abandono por parte del gobierno provincial anterior.

Esto lo logramos, porque somos un proyecto político que sabe y entiende, que esta obra era fundamental para que cada niño y niña del barrio aeroparque cuente con la cercanía de la educación.

- Abrimos la 3ra Sección en el Jardín Nº 911 del barrio Parque Bristol, una solicitud de parte de muchos vecinos y vecinas, fundamentalmente atendiendo a la necesidad de que en los dos años de pandemia, este establecimiento educativo prácticamente cuadruplicó su matrícula.
- En virtud de este incremento demográfico estamos duplicando la cantidad de aulas de la Escuela Primaria Nº 12 de Parque Bristol, garantizando que cada año tenga su propia aula y se mejore la experiencia educativa. En este momento se están llevando adelante tareas de ampliación del establecimiento, baños para niños, niñas, baño accesible, baño para los docentes y un semicubierto de acceso.

Logramos que la Escuela de Bristol, ahora además tenga su propio nivel secundario, de modo que los chicos y chicas del barrio puedan cursar también allí sus estudios de este nivel.

• En Mechongué y Mar del Sud, iniciamos el camino de garantizar la terminalidad educativa de nivel secundario en sus localidades de origen y así evitar los traslados hacia las otras localidades. Este año está iniciando el primer 6to año, que marcará el final de los primeros cursos en realizar la secundaria completa en su localidad.

Durante el 2022, avanzamos en la mejora, arreglos y ampliaciones de los establecimientos escolares. Convencidos que un edificio escolar bien cuidado y renovado, mejora el ambiente de aprendizaje y promueve la pertenencia de los estudiantes y el personal docente. También contribuye a potenciar el rendimiento académico.

Con este objetivo realizamos la construcción de cordón cuneta, badenes y asfalto sobre la Av. Colón entre calles Francia y Neuquén de la localidad de Otamendi para mejorar el acceso al Jardín Nº 905.

- Realizamos refacciones en la Escuela Técnica Nº 1 desarrollando tareas de mantenimiento y puesta en valor del establecimiento, realizando tareas en la cubierta, pintura, y reacondicionamiento de las aberturas, permitiendo a las y los alumnos trabajar en mejores condiciones.
- Estamos llevando adelante la Ampliación de Escuela de Educación Especial Nº 503, debido a que la matrícula se encuentra funcionando dividida entre dos sedes. El objetivo de esta ampliación permitirá unificar el establecimiento, conteniendo a la misma en un solo edificio, beneficiando aproximadamente a más de 100 estudiantes, pero también permitiendo tener sede propia al Centro de Formación Laboral 401 que condensa la oferta de cursos para más de 1.500 estudiantes por año.
- En una segunda etapa, continuamos con el mantenimiento y refacciones de Cubierta en Escuela Agraria Nº 1: con el reemplazo total de la cubierta de sector antiguo de la residencia femenina, contemplándose tareas de adecuación de la estructura de sostén y cielorrasos.
- Estamos construyendo el Centro de Desarrollo Infantil en el barrio Las Flores, con 3 salas para niños y niñas de 2, 3 y 4 años. Con sala de lactancia, cocina, administración y baños.

Este es un lugar diseñado para proporcionar cuidado, educación y atención a niños pequeños, En estos centros, se brinda un ambiente seguro y estimulante para fomentar el desarrollo social, emocional, físico y cognitivo de los niños.

- Se construyó un cenotafio en la Plaza Cívica de la ciudad de Miramar para conmemorar los 40 años de la guerra de Malvinas. cuenta con un parquizado, caminos, plantas, bancos y otros monumentos
- Ampliamos ambas caras de la Av 9 entre Calle 44 a Calle 72, mejorando la iluminación y haciendo fluida la circulación vial en uno de los principales accesos a la ciudad cabecera del distrito.

- Construimos un centro de salud mental comunitario en General Alvarado para proporcionar una atención especializada y terapias grupales a los pacientes.
- Ejecutamos obras de asfalto y reasfaltado en Mechongué, Otamendi y Miramar para mejorar las calles e impactar positivamente a 110 familias.
- Asfaltamos la Avenida 37 entre Av. 12 y Avda. Costanera con la realización de rotonda, asfaltado, cordón cuneta, badenes y luminarias, para brindar mejor calidad de vida a los vecinos y turistas de Miramar y la zona, concluyendo un tramo importante que faltaba por asfaltar en el sector.
- Construimos cordón cuneta, badenes y asfalto en Otamendi para obtener mejoras funcionales en las calles y beneficiar a más de 100 familias.
- Ejecutamos el asfaltado en Av. Juan Chapar desde la Av. Del Mar hasta Diagonal Erramouspe, La obra incluyó asfaltado, cordón cuneta y badenes sobre la Av. Juan Chapar desde la Av. Del Mar hasta Diagonal Erramouspe.
- Intervenimos la cubierta y playón de maniobra de colectivos de la "Terminal de Ómnibus Miramar" para evitar filtraciones y brindar mayor seguridad a todos los usuarios de transporte.
- Realizamos la ejecución de un colector cloacal para el Sector Industrial Planificado de la localidad de General Alvarado. Esta obra incluye las redes de distribución de cloaca comprendidas desde la Ruta provincial Nº 77 y calle 104, realizando el cruce de la avenida, siguiendo el trayecto cloacal desde la calle 104 hasta la calle 108. A partir de allí se realizaron 4 cuadras internas del trazado en el lugar.
- Realizamos el Recambio de Luminarias en General Alvarado: cambiamos las lámparas de sodio existente por tecnología LED en las calles principales de la localidad de Miramar, Mechongué, Mar del sur y Cte. N. Otamendi. Con el Objetivo de proveer de iluminación y mejorar la infraestructura lumínica de las localidades, garantizando espacios más confortables para los usuarios, y además de mejorar las condiciones de uso
- Estamos construyendo 31 viviendas en barrio Corralón y 25 viviendas en barrio Aeroparque, bajo el programa del Instituto de la vivienda el proyecto Casa Propia es un programa que busca reducir el déficit habitacional, garantizar el derecho a la vivienda y promover su acceso igualitario, destinado a aquellas familias que no cuentan con un terreno.
- Avanzamos en la construcción de 114 viviendas en Miramar y Comandante N.
   Otamendi, a través de gestiones con el gobierno de la provincia de Buenos Aires: En cumplimiento de la Ley de Acceso Justo al Hábitat se busca generar suelo urbano para garantizar el derecho a la vivienda y a un hábitat digno y sustentable.

• Extendimos la Red Cloacal en Barrio San Martín: Esta obra consiste en la ampliación de la red general externa de cloacas, y consta de un total de 820 metros lineales de tendido, beneficiando en total a más de 40 familias

Actualmente estamos realizando la Red de Desagües cloacales del barrio Paraná; el proyecto incluye las redes de distribución de cloaca comprendidas en el sector desde la Avenida 40 entre calle 7 y el Río Del Durazno, con una estación de bombeo, beneficiando a más de 200 familias.

• Ampliamos la red de agua en el barrio Las Lomas: Comprende la extensión de Red de agua en calles principales, llevando el servicio a gran cantidad de vecinos del barrio.

## Respecto de las metas para este año:

Se cumplen 10 años de historia de la Bienal, la cual se hará con un formato internacional participando artistas locales, de renombre y con la participación de toda la comunidad. En un marco especial donde podemos contar con la Declaración de Miramar con la Capital de Arte a cielo abierto, un proyecto impulsado por el Diputado Germán Di Cesare, y que ya hoy es ley y que nos ha posicionado como un Distrito Costero de relevancia cultural.

- Con el Programa Puentes construiremos la sede universitaria, con proyección a transformarlo en un polo universitario para ampliar la oferta educativa, a través de convenios con la Universidad Nacional de Mar del Plata, la UTN y la UBA.
- Traeremos a la Policía Científica a General Alvarado: este año, la policía científica tenga su sede en el distrito y nos permita acortar los tiempos en las intervenciones.
- Crearemos la escuela de Conductores: equiparemos un aula para la enseñanza de niños, adolescentes y jóvenes sobre educación vial. Se adecuará el cartódromo del vivero con señalética vial para la práctica para los niños y niñas.
- Iniciaremos la obra Repotenciación Eléctrica en las localidades: para que Mar del Sur, Mechongué y San José pasen de 1 a 2.5. Megas de electricidad, dando una perspectiva de crecimiento y producción a las mismas.
- Construiremos la Nave industrial en el Sector Industrial Planificado: Una herramienta más para fomentar las radicaciones. Con esta obra, las empresas podrán comenzar a producir rápidamente en el lugar mientras construyen los galpones propios que alberguen sus fábricas.
- Inauguraremos el espacio "CLIC" Centros Locales de Innovación y Cultura en Mechongué: Este nuevo espacio busca achicar la brecha digital y fomentar el uso y aprendizaje de nuevas tecnologías a través de cursos y talleres.

- Crearemos el Espacio CONICET: que permitirá a los alvaradenses que trabajen en Ciencia y Tecnología, realizar sus tareas desde el distrito.
- Iniciaremos la transformación del Bosque Energético, apuntando a brindar nuevos servicios, fortaleciendo este atractivo turístico, beneficiando a las y los emprendedores del lugar y resguardando el bosque para su conservación.
- Pondremos en valor el Museo de Historia Punta Hermengo: en un trabajo de articulación con la Comisión Nacional de Monumentos y sitios históricos, comenzarán las refacciones y modernización edilicia, que posibilitará la reapertura y la exhibición de la enorme riqueza patrimonial que este sitio cobija
- Construiremos tres nuevos playones deportivos: estarán ubicados en Mechongué Mar del Sud y en la Plaza La Paz de Miramar. un espacio que buscará fomentar el deporte y la socialización de las juventudes.
- Iniciaremos la construcción de la Cancha de Hockey de pasto sintético: en cercanía al predio del Club de Rugby Miramar. La cancha permitirá desarrollar esta actividad deportiva, y las practicantes ya no tendrán que viajar a Mar del Plata para entrenar
- Adquiriremos para Mechongué una ambulancia 0km, continuando con la renovación de esta importante herramienta de salud en las localidades como ya lo hicimos con la adquisición de dos para Miramar y una para Otamendi, próxima a llegar.
- Nueva sede del Centro de Formación Laboral Nº 401 y el Instituto Superior de Formación Docente y Técnica Nº 81 en Otamendi: El antiguo edificio del Jardín Nº 905 de Otamendi, será refaccionado para que funcione la sede de ambas instituciones, permitiendo ampliar la oferta educativa y teniendo un mejor ámbito de estudio.
- Camino Miramar Otamendi: Nos encontramos próximos a comenzar con la obra de ionizado que acortará distancias entre las ciudades vecinas.
- Continuaremos con el asfaltado de las principales avenidas de Miramar: invertiremos el fondo de Infraestructura Municipal para extender el asfalto en Av. Chapar, Av. Mitre y Avenida 37.
- Crearemos el Centro de innovación sustentable (CIS): Dentro del proyecto ECOPARQUE se encuentra en etapa de desarrollo. Este es un centro de servicios que brindará a emprendedores locales de triple impacto espacio, maquinaria y capacitaciones para que los mismos puedan desarrollar su primer producto viable o primer serie para comercializar.
- Parte de crear oportunidades, es resolver problemas y no puedo dejar de reconocer, que el transporte es una problemática que nos afecta en la vida cotidiana. Muchos estudiantes de nivel superior ven comprometido sus estudios, por los constantes aumentos del pasaje. Por tal motivo, manteniendo mi compromiso con la Educación superior, quiero contarles que adquiriremos

unidades de colectivos, para poder implementar el boleto estudiantil municipal, con el firme objetivo de que la distancia o el valor de un pasaje, no sean el obstáculo que impidan el progreso de nuestros jóvenes.

A través de fondos internacionales y con la intervención del Ministerio de Medio Ambiente de la Nación hemos sido seleccionados como una de las 3 ciudades del país que recibirán el equipamiento completo para disponer de una Planta de Separación de Residuos Sólidos y Urbanos. De esta manera, seremos ejemplo a nivel país y demostraremos que con la inversión adecuada y la capacitación suficiente, cualquier distrito de la Argentina puede llevar adelante una adecuada gestión de sus residuos, generando con ello también mejor calidad de vida para los actores sociales que participan del sector.

Luego de gestiones ante el Gobernador Axel Kicillof y a su Ministro de Educación Alberto Sileoni, logramos el compromiso de finalizar los dos jardines inconclusos que dejó la gestión del ex-presidente Macri y su programa de 3.000 jardines que no pudo cumplir ni la décima parte. Los Barrios Oeste y Parquemar contarán con esta nueva infraestructura tan necesaria para recibir a los nenes y nenas de nuestra ciudad.

El plan de viviendas más importante en la historia de General Alvarado, está comenzando su tercera etapa. Tenemos como desafío llegar a las 260 viviendas y construirlas en todas las localidades del distrito. Sumado al Programa Casa Propia estamos alcanzando más del 50% de la demanda habitacional histórica de nuestros distrito.

En los meses porvenir, realizaremos el sorteo para toda la población y en particular las 31 viviendas en el barrio corralón, para los empleados municipales.

Queridos vecinos y vecinas, queda a las claras y en evidencia lo realizado hasta el momento y lo que nos proponemos de hoy en adelante. Por supuesto, los agoreros de la desesperanza y la incredulidad verán siempre lo que falta.

Yo los invito a creer y como primer paso, los invito a abandonar las posturas derrotistas y a ser parte activa en la transformación de la vida social y política de nuestras localidades. No es a través de las discusiones estériles en las redes sociales que resolveremos las oportunidades de mejora, sino en el disenso frontal y serio, en la posibilidad de encuentro con el otro y en buscar los intereses comunes y desde allí trazar estrategias que nos permitan construir un mejor Alvarado para todas las familias.

Siempre se pueden mejorar y es nuestra voluntad trabajar en este sentido, potenciar los logros, mejorar las situaciones que así lo requieran y fortalecer el diálogo entre todos los estamentos de la sociedad que conformamos. Los ejes de nuestro trabajo han sido siempre procurar un mejor desarrollo de la educación, con la radicación de nuevas carreras que permitan que más jóvenes se capaciten y permanezcan en nuestro distrito, situación directamente vinculada con una mayor prosperidad y con la conformación de ciudadanos más comprometidos.

Entendiendo que en el trabajo y la educación está la posibilidad de ascenso y promoción social. Asimismo, siendo conscientes del rol fundamental que tiene el sitio que cobija a la familia alvaradense, eje y motor de nuestro partido, es que hemos considerado prioritario el acceso a la vivienda, derecho básico y fundamental de todo ser humano y en este sentido una vez más la realización de las obras acuden a reemplazar las palabras que, como bien dice el saber popular, se las lleva el viento.

Y en este sentido parafraseando al General Perón "mejor que decir es hacer y mejor que prometer es realizar", la obra tan ansiada de la construcción del Hospital de General Alvarado comenzará en las próximas semanas poniendo así punto final a las especulaciones que son propias de quien no confía porque se sabe que no es confiable. Mi gestión se caracteriza por cumplir con la palabra empeñada, algo básico pero que es una cuestión no menor en los tiempos que vivimos.

Es por esto que necesito una vez más de su acompañamiento y su voluntad de seguir construyendo, cada uno desde su lugar: Centinela del Mar, Mar del Sud, Mechongué, Otamendi y Miramar, todos bajo la bandera de un partido pujante, con enorme potencial de desarrollo.

Es mucho lo hecho hasta hoy y es mucho más grande el desafío por delante, es por esto que los invito a creer, a acompañarme, a acompañarnos, a ser parte fundamental en la vida política de nuestro General Alvarado.

Sé que tenemos el talento, la fuerza de voluntad y compromiso para lograrlo. Encontrarán en mí y en mi equipo toda la atención y la escucha para que podamos fortalecernos como sociedad.

Durante este año, vamos a tener todos y todas el derecho y el deber de elegir en elecciones, quien conducirá los destinos de nuestro distrito. Espero que la Política esté a la altura de las circunstancias y que prime el respeto mutuo, poniendo por delante las prioridades de toda la ciudadanía. Evitemos vaciar la propuesta electoral de contenido la política y centremos nuestra atención en un debate serio sobre las transformaciones que aún tenemos como desafíos para llevar adelante.

Yo me comprometo una vez más a seguir trabajando por más trabajo, más educación, más salud y justicia social, saben que cuentan conmigo, yo cuento también con el cariño y fuerza de todos ustedes.

Muchas gracias!